

<b>Medio</b>	Radio ADN
<b>Fecha</b>	12-06-2012
<b>Mención</b>	Catastro 2011 de las personas en situación de calle, realizado por el Ministerio de Desarrollo Social y la Universidad Alberto Hurtado.

### **Estudio del ministerio de Desarrollo Social reveló que más de 12 personas viven en la calle**

El ministerio de Desarrollo Social dio a conocer el catastro 2011 de las personas en situación de calle, cifradas en 12 mil 556 a nivel nacional, el estudio elaborado junto con la Universidad Alberto Hurtado busca insertar en la sociedad a estas personas. Habla: - Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social. - Sacerdote Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Beatriz Sánchez.